

## 3<sup>e</sup> rencontre d'échange Plateforme SCCFA, 24.02.2018 à Fribourg

### Percevoir et agir – la société civile en tant qu'actrice politique

La Confédération construit et aménage actuellement les centres définitifs. Cela implique des décisions de grande portée et de longue durée : la clé de répartition de l'encadrement et de la sécurité, les standards architecturaux et les règlements intérieurs détermineront pour des années la vie des requérant(e)s d'asile. Il est important que la société civile prenne de l'influence sur la prise en compte de leurs besoins et sur une réglementation généreuse des contacts entre la population civile et ces personnes.

Principaux thèmes :

- **Les femmes dans les centres fédéraux** : TERRES DES FEMMES – les défis particuliers des femmes et les exigences qu'ils impliquent au niveau de l'aménagement architectural des centres.
- **Eviter les dysfonctionnements** : percevoir les problèmes et les communiquer – la Commission nationale de prévention de la torture (CNPT) présente son travail.

### Programme

Dès 9.30	Arrivée
10.00	<b>Salutations et présentation emploi du temps</b>
	<b>Brèves présentations : participant(e)s et projets</b>
	<b>Exposé : Mise en œuvre de la révision de la loi sur l'asile – état de la situation</b> Denise Graf, juriste à Amnesty International
11.00	Pause-café
	<b>Exposé : Terres des Femmes – étude sur les femmes en hébergements collectifs</b> Milena Wegelin, cheffe de projet de TERRES DES FEMMES
	<b>Exposé : Activité de la CNPT dans les centres fédéraux / comment les dysfonctionnements peuvent-ils être communiqués ?</b> Kelly Bishop, collaboratrice scientifique CNPT
12.45	Pause de midi
13.30	<b>Tables rondes sur des questions urgentes</b> : échanges et élaboration de stratégies d'action
	Résumé des discussions des groupes
15.00	Fin de la journée